

L'UFOLEP 45 dresse son bilan

Le comité départemental de l'UFOLEP (Union Française des œuvres laïques de l'éducation physique) du Loiret a organisé son assemblée générale à la salle des fêtes, vendredi 4 mars. En présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, la présidente Nelly Aradan a rappelé que ce comité, dont la création remonte à bien avant la guerre a pour but l'enseignement multi-sports. Plusieurs orientations font la force de cette organisation, créée pour le sport



La présidente au micro, Nelly Aradan, aux côtés du sénateur Jean-Pierre Sueur.

pour tous.

A la tête de 4.844 licenciés, repartis sur 127 associations, ce comité veut répondre aux enjeux actuels, le sport et l'éducation (école, santé, handicap.), mais également avec des activités innovantes, comme le sport et la société (gens du voyage, milieu carcéral, maison de retraite, etc.) L'UFOLEP a des compétences pour le sport durable, avec des valeurs incontournables comme la solidarité, le fair-play, la laïcité et la citoyenneté.